
 

G oder k am Wortende 3   
 

 
 
 

 
1. Ergänze g oder k. Verlängere das Wort, indem du das Adjektiv steigerst. 

 
mutig  - mutiger    wel___ - _____________________  

lusti___ - _____________________  grotes___ - _____________________  

windi___ - _____________________  salzi___ - _____________________ 

 
2. Ergänze g oder k. Verlängere das Wort, indem du die Mehrzahl mit Begleiter bildest. 

 
der Berg  - die Berge   die Klini___ - _____________________ 

der Par___  - _____________________  der Win___  - _____________________ 

der Antra___ - _____________________  der Zwan___ - _____________________ 

der Bu___  - _____________________  die Stati___ - _____________________ 

 

3. Ergänze g oder k und bilde ein passendes verwandtes Wort.  
 
Bur___tor  - _____________________  Aufzu___tür - _____________________ 

Tan___stelle - _____________________  Flu___zeug - _____________________ 

Den___mal  - _____________________  Stei___bügel - _____________________ 

sor___los  - _____________________  Sin___flug  - _____________________ 

 

G klingt am Wortende wie k. 

Mein Tipp: Verlängere das Wort, um g oder k deutlich zu hören. 


